

NGO

Wako Erman Sambut Hangat Kunjungan BKOW, GOW dan Dharma Wanita se-Sumbar

Linda Sari - BUKITINGGI.NGO.WEB.ID

Nov 17, 2022 - 22:30



Istri Walikota Bukittinggi Ny Fiona Erman Safar, BKOW, GOW dan Dharma Wanita se-Sumbar

BUKITTINGGI -- Walikota Bukittinggi H.Erman Safar menyambut hangat kunjungan BKOW, GOW dan Dharma Wanita Provinsi, Kabupaten/Kota se Sumatera Barat di Balairung rumah Dinas Walikota pada Kamis (17/11).

Sehubungan dengan dipercayai kota Wisata Bukittinggi sebagai tuan rumah pertemuan istri Kepala Daerah se Provinsi Sumbar.

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, menyampaikan, Bukittinggi, hampir 1 juta wisata berkunjung satu tahun. Hampir setiap weekend, tamu VIP datang ke Bukittinggi. Butuh kerja keras untuk meningkatkan pelayanan pariwisata Kota Bukittinggi.

Diakui Walikota Erman bahwa peran istri untuk sukseskan kinerja kepala daerah sangat penting. Banyak pekerjaan pemerintahan yang dapat diselesaikan dengan dukungan penuh istri.

"Akhir tahun, kami undang rombongan se Sumatra Barat untuk ikut dan meriahkan Pekan Bidaya dan Industri (Pedati) yang telah vakum 10 tahun, pada tanggal 15 hingga 31 Desember mendatang," tuturnya.

Dalam pertemuan yang dilakukan ibu kepala daerah, kami inginkan kegiatan yang ramai dan saling mengunjungi.

"Karena hal ini berdampak positif pada ekonomi warga, khususnya bagi para pelaku usaha. Terima kasih telah berkunjung ke Kota Bukittinggi," ujar Wako.

Ketua TP PKK Sumatra Barat, Ny. Harneli Mahyeldi, menyampaikan, pertemuan ini merupakan ajang silaturahmi antar istri kepala daerah, TP PKK, BKOW, GOW dan Dharmawanita se Sumatera Barat.

Pertemuan ini dapat meningkatkan semangat istri kepala daerah untuk lebih semangat dalam mendukung program pemerintah.

Kita mengharapkan selain silaturahmi, kegiatan ini dilakukan untuk meningkatkan kolaborasi serta mempelajari prestasi-prestasi setiap daerah, yang bisa diterapkan di daerah kita.

"Banyak yang bisa dipelajari dan dibawa ke daerah masing masing, untuk membawa kabupaten kota se Sumatera Barat makin maju," ujar istri Gubernur Sumbar itu.

Para kepala daerah, lanjut Ny. Harneli, membutuhkan dukungan dari istri, untuk membuat menciptakan kenyamanan dan keharmonisan dalam rumah tangga.

"Dengan perhatian yang sungguh sungguh dari istri, para kepala daerah akan semakin bersemangat dalam bekerja memajukan kabupaten/kota se Sumatera Barat ini,"pungkasnya.(Linda).